



DICE QUE LE DIO EL DÍA A LOS TRABAJADORES DEL PJF

Acusa Monreal a Piña de incitar las protestas

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, se lanzó contra la presidenta de la Suprema Corte, la ministra Norma Piña, a quien acusó de dar el día a los trabajadores del Poder Judicial para que buscaran “reventar” el foro realizado en Saltillo para discutir la reforma judicial.

El también coordinador de la bancada de Morena en la Cámara alta denunció además que los trabajadores del Poder Judicial lanzaron agresiones directas contra los legisladores y los expositores.

“Me da tristeza porque se expuso a los legisladores, hubo gritos, hubo suspensión, hubo violencia. Había mucha violencia. Y la Corte

tiene una gran responsabilidad, lo quiero decir personalmente, bajo mi estricta responsabilidad. La Corte otorgó el día a todos los trabajadores del país para que acudieran a esa protesta en un día laboral. Declaró día no laborable, y espero que no haga mañana (hoy) lo mismo la pre-

sidenta de la Corte en Sinaloa”, dijo.

La víspera, trabajadores del Poder Judicial de la Federación, provenientes de Coahuila, Tamaulipas, Nuevo León y Zacatecas, se manifestaron en contra de la reforma al Poder Judicial en el marco de los Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial, organizados por la Cámara de Diputados en Coahuila.

-¿Le pone nombre a esa acción? ¿Es Norma Piña? –se le cuestionó en entrevista en el marco de la Comisión Permanente.

-Sí, ella es. ¿Pues quién otorga el permiso para no laborar?: la presidenta de la Corte. ¿Quién autoriza que no vayan a trabajar o que no les descuenten sus días de trabajo?: Norma Piña. ¿Quiénes están haciendo este último esfuerzo de radicalización?, es ella –señaló.

—Eduardo Ortega

“¿Quién da el permiso para no laborar?: la presidenta de la Corte”

RICARDO MONREAL

Líder de Morena en el Senado